
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „DaChilla77“ vom 27. Juni 2019, 18:46

Durch eine so geringe AK für die 2.Liga zeigt er natürlich (von mir aus auch verständlich), dass
er von Anfang an null Bock darauf hatte nach nem Abstieg mit in die 2.Liga zu gehen, sondern
bei Abstieg durch ne geringe AK den sicheren Absprung zu schaffen.

Mag alles schön und gut sein, aber dann laber ich net so ne Scheisse raus wie er sondern halt
den Mund.

Falscher Thread, sorry
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